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Lire le chaptire précédent : Tsadok : Le fidèle sacrificateur-guerrier

Le livre des Rois est l’histoire des rois d’Israël. Nous, dans l’Église de Dieu, sommes spirituellement les rois d’Israël,
aujourd’hui—des rois et des sacrificateurs, en embryon. Ainsi ce livre est vraiment de la prophétie à notre sujet et il contient
des leçons puissantes pour nous. Alors que nous passons à travers le livre des Rois, essayons d’apprendre ces leçons autant
que nous le pouvons.

Sois un homme
Notez cette leçon fondamentale pour les rois transmis par le roi David à son fils Salomon. « David approchait du moment de
sa mort », commence 1 Rois 2. Le roi était vieux, près de la mort. Il avait presque perdu le royaume deux fois, au profit de ses
propres fils, Absalom et Adonija, qu’il aimait malgré leur rébellion.

Ici, avec beaucoup d’intensité, David donnait à Salomon, en forme d’adieu, des paroles de sagesse cruciales : « Je m’en vais
par le chemin de toute la terre. Fortifie-toi, et sois un homme ! Observe les commandements de l’Éternel, ton Dieu, en
marchant dans ses voies, et en gardant ses lois, ses ordonnances, ses jugements et ses préceptes, selon ce qui est écrit
dans la loi de Moïse, afin que tu réussisses dans tout ce que tu feras et partout où tu te tourneras » (versets 2-3).

PT_FR

David a dit à Salomon de marcher dans les voies de Dieu, Ses commandements, statuts, jugements et témoignages. Fais-le,
a-t-il dit, et tu prospéreras dans tout ce que tu fais. Ne sois pas comme Absalom et Adonija. Sois un homme et garde les
commandements de Dieu ! Alors Dieu te mènera au pinacle du succès !

C’était la raison pour laquelle David avait réussi et pourquoi ses serviteurs avaient réussi : ils obéissaient à Dieu. Voyez la
récompense que David a reçue pour cela !
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Voici comment être un vrai homme. Si vous, les hommes, voulez être virils, voici comment faire—réellement, et non pas courir
après une fausse virilité de type hollywoodienne. Voici comment nos jeunes hommes obtiendront leur masculinité.

C’était le conseil de David à Salomon. Si vous le suivez, vous prospérerez et accomplirez des exploits étonnants ! Ce sont
des paroles fondamentales. Le monde ne pense pas du tout de cette façon. Les gens croient que c’est « cool » et sophistiqué
de transgresser les commandements de Dieu. Mais si vous devez être un roi pour Dieu—si vous devez servir Dieu et
gouverner avec Dieu—voici une leçon fondamentale que vous devez apprendre.

À certains égards, David a appris cette leçon à ses dépens. Dans plusieurs situations, David avait été un roi avec un
gouvernement faible ; c’était en grande partie à cause de ses propres péchés. Mais maintenant ce serait différent.

Une fois que Salomon a accédé au trône, il s’est occupé de Abiathar pour sa traîtrise (verset 27). Il a également fait exécuter
Joab pour tout son mal (versets 28-34). Salomon allait être un roi fort.

Humilité royale
Le règne de Salomon avait un splendide commencement. « À Gabaon, l’Éternel apparut en songe à Salomon pendant la nuit,
et Dieu lui dit : Demande ce que tu veux que je te donne ». (1 Rois 3 : 5). Dieu a apparu à Salomon dans un rêve ! Combien
c’est extraordinaire ! Dieu a aimé David et Il avait promis de travailler avec Salomon d’une façon spéciale.

« Salomon répondit : Tu as traité avec une grande bienveillance ton serviteur David, mon père, parce qu’il marchait en ta
présence dans la fidélité, dans la justice, et dans la droiture de cœur envers toi ; tu lui as conservé cette grande bienveillance,
et tu lui as donné un fils qui est assis sur son trône, comme on le voit aujourd’hui » (verset 6). Salomon avait une magnifique
attitude ici. Il a loué son père et il a loué Dieu pour l’avoir utilisé.

« Maintenant, Éternel mon Dieu, tu as fait régner ton serviteur à la place de David, mon père ; et moi je ne suis qu’un jeune
homme, je n’ai point d’expérience » (verset 7). C’est l’humilité dont nous avons besoin pour que Dieu puisse nous utiliser et
travailler avec nous ! C’est une attitude exceptionnelle et très importante à avoir pour un roi !

« Accorde donc à ton serviteur un cœur intelligent pour juger ton peuple, pour discerner le bien du mal ! Car qui pourrait juger
ton peuple, ce peuple si nombreux ? » (verset 9).

Tout cela plaisait grandement à Dieu. Il a répondu en donnant de la sagesse à Salomon comme elle n’avait jamais été
donnée à personne ! « Voici, j’agirai selon ta parole. Je te donnerai un cœur sage et intelligent, de telle sorte qu’il n’y aura eu
personne avant toi et qu’on ne verra jamais personne de semblable à toi. Je te donnerai, en outre, ce que tu n’as pas
demandé, des richesses et de la gloire, de telle sorte qu’il n’y aura pendant toute ta vie aucun roi qui soit ton pareil »
(versets 12-13). Salomon a été grandement béni par Dieu.

Alors Dieu a dit : « Et si tu marches dans mes voies, en observant mes lois et mes commandements, comme l’a fait David,
ton père, je prolongerai tes jours » (verset 14). Dieu a vraiment voulu que Salomon suive les pas de David. Et pendant
quelque temps, Salomon l’a fait.

En très peu de temps, il a entrepris la plus inspirante des directives finales de son père : la construction du temple.

Se rapportant à Salomon, 2 Samuel 7 : 13-14 déclare : « Ce sera lui qui bâtira une maison à mon nom, et j’affermirai pour
toujours le trône de son royaume. Je serai pour lui un père, et il sera pour moi un fils. S’il fait le mal, je le châtierai avec la
verge des hommes et avec les coups des enfants des hommes ». David s’est préparé avec ardeur à la construction de cette
maison, et ensuite il a chargé son fils d’ajouter à ce qu’il avait préparé, et d’effectuer l’ouvrage (1 Chroniques 22 : 6-16).

Les plus magnifiques leçons que nous pouvons apprendre du règne de Salomon se centrent autour de sa construction du
temple de Dieu.

Un projet de construction impressionnant
La plupart des personnes ne voient pas la connexion entre le temple physique dans l’Israël ancien et le temple spirituel de
Dieu. Le temple physique contient de la prophétie au sujet du temple spirituel.

Nous pouvons apprendre beaucoup de leçons de l’histoire entourant le temple physique à Jérusalem. Nous pouvons aussi
apprendre de Herbert W. Armstrong, l’homme que Dieu a utilisé pour diriger l’Israël spirituel et la construction d’une autre
maison physique pour Dieu, à Pasadena, en Californie. Ces leçons nous enseignent comment construire pour Dieu. (Elles
nous enseignent aussi indirectement comment maintenir ce que nous construisons, que ce soit physiquement ou
spirituellement. Ce n’est pas une tâche facile. Nous avons vu l’échec retentissant des Laodicéens, aujourd’hui. Ils n’ont pas pu
maintenir ce que Dieu avait construit par M. Armstrong, soit spirituellement soit physiquement. Ils ont jeté à terre toute cette
vérité inestimable et ont mal géré la richesse physique. Ils ont fini par vendre la maison de Dieu et regardez la honte qui est
entrée dans ce bâtiment depuis lors.)

Salomon avait 200 000 ouvriers pour construire la structure la plus magnifique qui soit pour orner la Terre. Il a commandé les
ouvriers les plus qualifiés disponibles sur la planète. Les grandes pierres du bâtiment du temple de Salomon ont été sculptées
et terminées à la carrière de pierre. Ensuite, les pierres ont été amenées au chantier de construction (1 Rois 5 : 17).

2 / 10



Aujourd’hui, le Père et le Christ ont une armée de plusieurs millions d’anges aidant à construire Son temple spirituel. Ils
fournissent une grande portion des travailleurs spirituels qualifiés de Dieu.

Dieu, le tailleur de pierres
« Lorsqu’on bâtit la maison, on se servit de pierres toutes taillées, et ni marteau, ni hache, ni aucun instrument de fer ne furent
entendus dans la maison pendant qu’on la construisait » (1 Rois 6 : 7). Chaque pierre a été taillée. Aucun marteau, hache ou
outil de fer n’a été entendu sur le site de construction quand le temple a été construit.

C’est une grande leçon et une puissante prophétie sur la façon dont le temple spirituel est construit, aujourd’hui. Les
véritables élus de Dieu sont taillés comme des pierres spirituelles, aujourd’hui. Il y a une quantité immense à construire—mais
comme c’est spirituel, le monde ignore son existence. Il ne se rend pas compte qu’il y a des pierres individuelles—futurs rois
et sacrificateurs—à former et modeler. Dieu fait ce travail dans le silence. Ensuite quand Il arrivera ici, ce temple l’attendra !
Le monde sera complètement choqué de voir une nation spirituelle, ou un temple, qui semble avoir été construit en un jour !
(Ésaïe 66 : 8). Le monde verra subitement le temple—l’Israël spirituel—que Dieu a construit avec les prémices.

« Ainsi donc, vous n’êtes plus des étrangers ni des gens du dehors ; mais vous êtes concitoyens des saints, gens de la
maison de Dieu. Vous avez été édifiés sur le fondement des apôtres et des prophètes, Jésus-Christ lui-même étant la pierre
angulaire. En lui tout l’édifice, bien coordonné, s’élève pour être un temple saint dans le Seigneur. En lui vous êtes aussi
édifiés pour être une habitation de Dieu en Esprit » (Éphésiens 2 : 19-22). Le « temple saint » de Dieu est un « édifice, bien
coordonné ». Par qui ? Par Dieu, à travers les apôtres et les prophètes—des hommes. Cela signifie le gouvernement de Dieu.

Ceux qui se soumettent complètement à Dieu seront des colonnes dans ce temple (Apocalypse 3 : 12). Clairement, ce sera
un gouvernement familial. « Celui qui vaincra, je le ferai asseoir avec moi sur mon trône, comme moi j’ai vaincu et me suis
assis avec mon Père sur son trône » (verset 21). Nous partagerons le trône du Christ comme Il partage le trône de Son Père.

Le Christ nous rappelle continuellement le Père et le Fils—la famille de Dieu. Il y a un trône—un gouvernement—que Dieu
partagera avec ces saints qui comprennent le gouvernement familial rempli d’amour de Dieu.

Dieu place ces saints qui se rebellent dans « le parvis extérieure » de Son temple. Ils seront plongés dans la grande
Tribulation (les temps des nations) à moins qu’ils ne se repentent. « On me donna un roseau semblable à une verge, en
disant : Lève-toi, et mesure le temple de Dieu, l’autel, et ceux qui y adorent. Mais le parvis extérieur du temple, laisse-le en
dehors, et ne le mesure pas ; car il a été donné aux nations, et elles fouleront aux pieds la ville sainte pendant quarante-deux
mois » (Apocalypse 11 : 1-2). Les saints qui se lèvent et mesurent, maintenant, deviendront des colonnes dans le futur temple
de Dieu. Ils sont dans le parvis intérieur, aujourd’hui, où Dieu habite. C’est de là que l’Œuvre de Dieu émane.

Aujourd’hui, Dieu mesure, ou taille, Ses pierres spirituelles pour Son temple spirituel—qui est beaucoup plus grand que le
temple de Salomon ! Les Laodicéens échouent parce qu’ils refusent d’être mesurés ou sculptés par le gouvernement familial
de Dieu. « Revenez, enfants rebelles, dit l’Éternel ; car je suis votre maître. Je vous prendrai, un d’une ville, deux d’une
famille, et je vous ramènerai dans Sion (Jérémie 3 : 14) ». Seulement un très petit nombre—un d’une ville et deux d’une
famille—permettront à Dieu de les former et de les modeler dans Son temple spirituel, qui est aussi l’Épouse de Jésus-Christ.
Dieu est seulement marié à l’Israël spirituel, aujourd’hui.

Ce processus de façonnage des pierres du temple ne pourrait jamais être fait sans le gouvernement familial de Dieu. C’est
pourquoi la verge est donnée en premier—c’est un symbole du gouvernement de Dieu. Dieu utilise des hommes, aujourd’hui,
pour accomplir cette tâche. Seuls quelques-uns comprennent Dieu et se soumettent à Lui, et réalisent leur plus haute
potentialité.

Dieu a utilisé un Zorobabel du temps de la fin pour bâtir l’ère de Philadelphie de Son Église. « La parole de l’Éternel me fut
adressée, en ces mots : Les mains de Zorobabel ont fondé cette maison, et ses mains l’achèveront ; et tu sauras que l’Éternel
des armées m’a envoyé vers vous. Car ceux qui méprisaient le jour des faibles commencements se réjouiront en voyant le
niveau dans la main de Zorobabel. Ces sept sont les yeux de l’Éternel, qui parcourent toute la terre » (Zacharie 4 : 8-10).
Dieu a donné Sa mission à un homme, et un fil à plomb pour aider Dieu à façonner ou tailler les « pierres » du temple. Dieu
utilise toujours un homme pour diriger Son Œuvre. Un fil à plomb n’a aucune valeur à moins que Dieu ne donne aussi Son
gouvernement familial.

Un fil à plomb est utilisé pour mesurer précisément, comme tout ouvrier du bâtiment le sait. Dieu n’est pas un entrepreneur qui
manque de rigueur.

Salomon devait utiliser un gouvernement fort pour construire le plus bel édifice jamais vu sur la Terre ; n’est-ce pas logique
que Dieu doive aussi utiliser Son gouvernement pour construire un temple spirituel beaucoup plus glorieux ?

Herbert W. Armstrong a été utilisé pour établir le gouvernement de Dieu et regardez les fruits de son œuvre ! En termes de
nombres, il n’y a probablement jamais eu une plus grande Œuvre de Dieu. Malgré ces fruits, tous les Laodicéens ont rejeté ce
gouvernement—à leur propre honte.

Bientôt, Dieu prendra toutes ces « pierres » taillées à Jérusalem et gouvernera entièrement cette Terre ! Quel plan magistral
magnifique et transcendant, Dieu a dans la construction de Son temple ! Quel horrible échec si nous manquons de
comprendre ce qui concerne le temple fabuleux de Dieu !
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Or spirituel
Dieu a utilisé une vaste richesse d’or dans le temple de Salomon. « Il couvrit d’or pur l’intérieur de la maison, et il fit passer le
voile dans des chaînettes d’or devant le sanctuaire, qu’il couvrit d’or. Il couvrit d’or toute la maison, la maison tout entière, et il
couvrit d’or tout l’autel qui était devant le sanctuaire » (1 Rois 6 : 21-22). Aujourd’hui, les prémices de Dieu sont cet or
spirituel. Je parle de ce sujet dans ma brochure, Lamentations : le point de non-retour (gratuit sur demande).

Le chapitre 4 de Lamentations décrit la raison principale pour laquelle Dieu va plonger Son Église dans la grande Tribulation.
Il montre que le problème principal c’est avec le ministère. « Eh quoi ! l’or a perdu son éclat ! L’or pur est altéré ! Les pierres
du sanctuaire sont dispersées aux coins de toutes les rues ! » (verset 1). Ce passage a prophétisé il y a longtemps que la
majorité du ministère de Dieu, du temps de la fin, deviendrait laodicéenne. Dieu compare le ministère laodicéen du temps de
la fin à de l’or qui a terni et « aux pierre du sanctuaire ». Ces ministres avaient la vérité précieuse de Dieu et se sont ensuite
corrompus.

L’or qui « a perdu son éclat » fait sans doute référence à 50 pour cent des Laodicéens tièdes qui se repentiront dans la
grande Tribulation. L’or est devenu terne, mais c’est toujours de l’or. Les pierres qui ont été lancées dans les rues font
sûrement allusion à 50 pour cent des Laodicéens qui refusent de se repentir et seront jetés dans le lac de feu. Ils ne sont plus
de l’or spirituel et n’ont aucune valeur pour Dieu.

Mais le verset 2 montre que les véritables élus de Dieu effectuent une œuvre, en même temps. « Les nobles fils de Sion,
estimés à l’égal de l’or pur, sont regardés, hélas ! comme des vases de terre, ouvrage des mains du potier! » Les véritables
élus sont restés humbles, Dieu peut donc les former et les modeler.

Regardez comment Dieu parle de ces précieux fils de Sion ! Vous pouvez voir dans la Version standard révisée que c’est la
plus puissante sorte de poésie : « Les précieux fils de Sion, qui valent leur poids en or fin, comme ils sont considérés tels des
pots de terre, œuvre des mains d’un potier ! »

Comment Dieu considère-t-Il Son peuple ? Précieux ! Or fin ! Dieu veut nous faire comprendre comment Il nous aime ! Les
saints de Dieu ressemblent à de l’or pur ! Voyons-nous comment est précieux le caractère que nous construisons ? Les
ministres dont il est question, ici, sont référencés comme de « l’or fin », un terme semblable à celui de « joyaux » trouvés dans
Malachie 3 : 17. Dieu estime beaucoup Sa Famille, car ceux qui la composent sont rares—la possession la plus précieuse de
l’Éternel. Ces ministres sont restés proches de Dieu et soutiennent Ses vérités.

Les versets 1 et 2 de Lamentations 4 sont une autre preuve qu’une division de l’Église a été prophétisée. Le verset 1 fait
référence à un groupe de ministres comme à de l’or qui est devenu terne—ou comme à des Laodicéens. C’étaient des
ministres de Dieu qui sont devenus ternes ! Le verset 2 fait référence aux fils précieux de Sion, qui sont comparés à de l’or
fin ! Ils ont capitulé devant Dieu et ont été raffinés spirituellement par Lui.

C’est comme cela que Dieu considérait tout Son peuple—mais comme vous le voyez au verset 1, beaucoup d’entre eux sont
devenus ternes, et cet or pur a changé. Qu’est-il arrivé à ces fils précieux de Sion ? Ils étaient profondément précieux pour
Dieu—nobles, en or, de l’or pur—et ensuite cet or a dégénéré. C’est complètement contraire à la nature de l’or de changer
comme cela ! Cela devrait aussi nous être contraire. Malheur à nous si nous permettons à un caractère d’or de se ternir ou de
devenir comme de vulgaires pierres.

Notre nature est-elle d’or comme celle de Dieu ? Oh, combien Dieu aime le caractère d’or qui nous prépare à épouser Son
Fils !

« Il fit sculpter sur tout le pourtour des murs de la maison, à l’intérieur et à l’extérieur, des chérubins, des palmes et des fleurs
épanouies » (1 Rois 6 : 29). Maintenant Dieu a sculpté des saints avec le caractère divin glorieux.

La dédicace
Quand la construction fut achevée, Salomon a organisé une grande cérémonie de dédicace. « Salomon se plaça devant
l’autel de l’Éternel, en face de toute l’assemblée d’Israël. Il étendit ses mains vers le ciel, et il dit : Ô Éternel, Dieu d’Israël ! Il
n’y a point de Dieu semblable à toi, ni en haut dans les cieux, ni en bas sur la terre : tu gardes l’alliance et la miséricorde
envers tes serviteurs qui marchent en ta présence de tout leur cœur ! Ainsi tu as tenu parole à ton serviteur David, mon père ;
et ce que tu as déclaré de ta bouche, tu l’accomplis en ce jour par ta puissance. Maintenant, Éternel, Dieu d’Israël, observe la
promesse que tu as faite à David, mon père, en disant : Tu ne manqueras jamais devant moi d’un successeur [un homme de
la maison de David] assit sur le trône d’Israël, pourvu que tes fils prennent garde à leur voie et qu’ils marchent en ma
présence comme tu as marché en ma présence. Oh ! qu’elle s’accomplisse, Dieu d’Israël, la promesse que tu as faite à ton
serviteur David, mon père ! » (1 Rois 8 : 22-26). Dieu n’a pas parlé seulement de cette promesse à David, a dit Salomon, Il l’a
accomplie avec Sa main. Il a accompli exactement ce qu’Il avait dit, bien que la plupart des gens dans ce monde le nient.
Salomon était profondément conscient de cette alliance spectaculaire et il y a cru ! Quelle belle prière !

Dans le verset 27, Salomon a dit que malgré la gloire du temple, ce n’était même pas un bon repose-pied pour Dieu. Nous
étudierons plus profondément ce verset un peu plus tard. Même l’univers entier ne peut contenir Dieu—pourquoi donc est-Il si
soucieux de vous ? « Toutefois, Éternel, mon Dieu, sois attentif à la prière de ton serviteur et à sa supplication ; écoute le cri
et la prière que t’adresse aujourd’hui ton serviteur » (verset 28). Dieu entend toujours nos prières. Pourquoi ? Parce que nous
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sommes Ses fils. Et Dieu ne néglige pas Sa Famille comme la plupart des humains le font. Nous sommes des rois-
sacrificateurs, en embryon. Nous sommes appelés pour aider à gouverner l’univers en tant que partie de la famille de Dieu.

Il y a un grand danger que nous devons comprendre, sinon nous pourrions perdre cet avenir. « Si un homme, si tout ton
peuple d’Israël fait entendre des prières et des supplications, et que chacun reconnaisse la plaie de son cœur et étende les
mains vers cette maison, exauce-le des cieux, du lieu de ta demeure, et pardonne ; agis, et rends à chacun selon ses voies,
toi qui connais le cœur de chacun, car seul tu connais le cœur de tous les enfants des hommes » (versets 38-39).

Nous devons surmonter la plaie du cœur humain. Et quelle plaie ! La plupart des membres du peuple de Dieu, engendrés par
l’Esprit, se sont détournés de Lui au beau milieu d’une récolte spirituelle glorieuse. Leur propre nature humaine méchante les
trompe en les poussant à rejeter le gouvernement que Dieu leur a enseigné. Le problème tourne toujours autour du
gouvernement. Mais si nous étendons en avant nos mains et poussons des cris à notre Père, nous pouvons surmonter la
plaie de notre méchant cœur. Si nous le faisons, l’univers sera nôtre !

Un univers sans fin
Dans cette prière de dédicace, Salomon a fait une déclaration étonnante que nous devons comprendre.

Ma brochure, Prophétiser de nouveau, explique la révélation que Dieu nous a donnée sur Éphésiens 3 : 9. Ce verset dit « …
et de mettre en lumière quelle est la dispensation du mystère caché de tout temps en Dieu qui a créé toutes choses [par
Jésus-Christ—selon la version King James] ». Il est question de dispenser ou de distribuer une vérité de Dieu qui a été
enveloppée de mystère pour ce monde. Il ne dit pas juste que nous devrions livrer ce mystère—ce que nous devons,
certainement, faire. Il dit que nous devrions faire que tous les gens comprennent que ce mystère doit être dispensé ou
déclaré, à toute l’humanité !

Comme je l’explique dans cette brochure, cela suggère fortement que la famille de Dieu continuera de grandir et grandir pour
toujours ! Ésaïe 9 : 6-7 prophétise : « Donner à l’empire de l’accroissement, et une paix sans fin »—ce sera sans fin, sans
limite—« au trône de David » (versets 5-6 dans la Bible Louis Segond). C’est à partir du trône de David que les rois régneront.

Regardez, maintenant, de nouveau, 1 Rois 8 : 27. Salomon a prié : « Mais quoi ! Dieu habiterait-il véritablement sur la terre ?
Voici, les cieux et les cieux des cieux ne peuvent te contenir : combien moins cette maison que je t’ai bâtie ! »

Le mot cieux est le même dans tous les trois cas. Tous les trois sont pluriels. Le même mot est utilisé dans Ésaïe 65 : 17, où il
dit : « Car je vais créer de nouveaux cieux » ; Lamentations 3 : 41 parlent de « Dieu dans les cieux » [selon la version
King James], faisant allusion à l’univers ; Habacuc 3 : 3 dit que « Sa majesté couvre les cieux », ou l’univers.

The Theological Word Book of the Old Testament [Le livre des paroles théologiques de l'Ancien Testament] dit que le mot
cieux (shamayim, en hébreu) est utilisé pour les cieux physiques et aussi pour la demeure de Dieu, là où vit Dieu. Il déclare :
« Salomon reconnaît que tout le ciel et les plus hauts cieux, eux-mêmes, ne peuvent pas contenir le Dieu tout-puissant. Aussi
vastes que soient les cieux, ils font simplement partie de la création de Dieu, et Il se tient au-dessus de tout cela. Donc
Salomon ne s’illusionne pas que Dieu a besoin de Son temple ou qu’il puisse le contenir ».

Notre univers contient environ 2 à 3 trillions de galaxies. Salomon dit que Dieu les a créées—et elles ne peuvent pas le
contenir ! S’Il le voulait, Il pourrait créer 3 trillions ou 50 trillions supplémentaires ! Elles ne peuvent pas contenir Dieu parce
qu’Il est leur Créateur ! Vous pouvez continuer avec les cieux et les cieux des cieux et cela ne peut toujours pas contenir Dieu.
Arrêtez quelques instants, et souvenez-vous que Dieu a façonné tous ces domaines. Il vous a créés, vous, et votre esprit. Il
n’est pas contenu par Sa propre création physique.

Je ne crois pas que quelqu’un puisse vraiment comprendre comment les cieux et les cieux des cieux seront infinis. Mais je
crois que ce verset décrit quelque chose au-delà de tout ce que nous avons jamais regardé quant à la création dans l’univers
—et que, peu importe ce que vous voyez et ce qui s’y trouve, cela ne peut pas contenir Dieu. C’est comme si l’univers lui-
même est sans limites !

Je crois que 1 Rois 8 : 27 décrit un univers sans fin. Si c’est le cas, cela ajoute une autre dimension à ce que nous avons
spéculé dans le passé.

Certainement je crois que ce verset décrit quelque chose au-delà de l’univers tel que nous le connaissons. Peut-être que le
seul univers dont Dieu a besoin est déjà là, mais je ne crois pas que c’est ce que ce verset indique.

Herbert W. Armstrong a écrit ceci : « L’ancien Premier ministre Winston Churchill, s’exprimant devant une session conjointe
des États-Unis, à l’époque de la Seconde Guerre mondiale, a dit : “Il y a un dessein en cours d’exécution ici-basˮ… Une
puissance supérieure au-dessus, évidemment, œuvre à ce dessein. Ce dessein, c’est la création du caractère parfait, saint et
juste chez des êtres créés séparément pour continuer l’œuvre créatrice de Dieu à travers l’univers sans fin, un temps
perpétuellement sans fin.

« Maintenant je me demande si vous saisissez tout cela ? C’est bien plus que ce que nous considérerions normalement
comme l’œuvre de cette Église, ici et maintenant. C’est à plus de mille ans encore dans l’avenir. Ce que Dieu fait maintenant y
prépare. Il produit Lui-même les choses, maintenant, dans Son Église. Il va continuer à les produire, quand le Christ viendra
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pour établir le royaume de Dieu, pendant le Millénium » (Worldwilde News, 6 mars 1981).

C’est comme si 1 Rois 8 : 27 amplifie ces autres Écritures dont nous parlons si souvent. Il se synchronise avec Ésaïe 9 : 7—
c’est-à-dire que le gouvernement qui règne sur le trône de David, et la paix qu’il apporte, va continuer à se développer et se
développer pour toujours ! Une définition de accroissement, dans Ésaïe 9 : 7 [verset 6 dans Louis Segond], c’est progéniture
ou accroissement d’une famille. C’est une déclaration claire, quant à la prophétie, que Dieu planifie de développer Son
gouvernement familial pour toujours et à jamais. Il me semble que l’expansion de Sa Famille continuera encore et encore !
Salomon semble indiquer que l’accroissement de l’univers ne finira jamais. Si la Famille de Dieu est sans fin, il y aura un
besoin d’un espace sans fin !

C’est de Dieu dont nous parlons !

Salomon a dit : « Voici, les cieux et les cieux des cieux ». Voici ! Le Lexique hébreu-chaldéen de Gesenius dit que le mot
signifie « Regardez, voyez ! »—c’est comme si vous essayez d’expliquer cette vérité sur l’univers à quelqu’un, et vous êtes si
bouleversé que vous dites, « Regardez, voyez ! »

Qui va arrêter Dieu s’Il veut créer un trillion ou 50 trillions d’univers en plus ? Après tout, c’est Sa création, et Il n’est pas limité
par elle. Plus vous pensez à ces versets, plus vous vous rendez compte que vous ne pouvez pas vous confronter tout à fait à
l’esprit impressionnant de Dieu ! Cela continue juste à se développer dans votre pensée tout le temps. Et cela devient plus
enthousiasmant parce que vous savez que vous allez être dans cette Famille ! Vous et moi sommes une partie de cet avenir
—nous sommes en plein milieu de tout cela. C’est à couper le souffle de considérer tout ce que nous ferons dans l’univers
pour toujours ! C’est la vérité de Dieu !

Dieu est toujours capable d’étendre l’univers. Les cieux et les cieux des cieux ne peuvent pas le contenir. Comme une
définition de ce verset l’exprime, Il se tient au-dessus de tout cela. Combien nous les êtres humains en savons peu sur Dieu !
Nous devons tous laisser déborder notre imagination et laisser l’Esprit Saint la magnifier. Priez et étudiez, et essayez de saisir
tout cela parce que ce n’est pas facile.

Quand Dieu amènera les gens de ce monde dans la famille de Dieu, ils seront remplis de joie et d’enthousiasme ! Leur
imagination va presque éclater quand ils comprendront ce que Dieu a en réserve pour eux ! Et nous serons honorés de
pouvoir leur enseigner cette vérité.

Émerveillement d'enfant
Cela a trait à Salomon et à la maison de David. Vous voyez que Salomon était un homme plutôt intelligent. Il avait beaucoup
de sagesse venant de Dieu, et il a fait, ici, une déclaration que je ne vois nulle part ailleurs dans la Bible. Je crois que c’est
unique, en ce sens. Il est question de la création physique, et cela semble ajouter une dimension à toute cette autre
magnifique vérité que nous avons entendue.

Cela doit changer notre réflexion et notre vie de réaliser combien nous sommes spéciaux d’être, spirituellement, la maison de
David et de nous asseoir sur le trône avec le Créateur de tout cela !

« Toutefois, Éternel, mon Dieu, sois attentif à la prière de ton serviteur et à sa supplication ; écoute le cri et la prière que
t’adresse aujourd’hui ton serviteur. Que tes yeux soient nuit et jour ouverts sur cette maison, sur le lieu dont tu as dit : Là sera
mon nom ! Écoute la prière que ton serviteur fait en ce lieu. Daigne exaucer la supplication de ton serviteur et de ton peuple
d’Israël, lorsqu’ils prieront en ce lieu ! Exauce du lieu de ta demeure, des cieux, exauce et pardonne ! » (1 Rois 8 : 28-30).

Le même Dieu qui ne peut pas être limité par les cieux des cieux entend vos prières ! Ce même Dieu nous pardonne quand
nous péchons, si nous nous repentons comme David. Et Il veut que vous sachiez que tout ce pouvoir est là pour veiller sur
vous et vous protéger, pour vous inspirer et vous encourager !

Nous faisons de plus en plus connaissance avec Dieu tout le temps ; c’est pourquoi nous sommes là. Si vous connaissez
vraiment ce Dieu, vous allez le craindre comme David—et désirerez Lui ressembler, penser et agir comme Lui !

Dieu veut nous remplir d’étonnement au sujet de ce qu’Il accomplit ! Il n’y a pas beaucoup d’émerveillement d’enfant dans le
monde de Satan ; la plupart des gens vont dans la direction opposée. Mais il y a une merveille illimitée dans la maison de
David ! Comment pouvez-vous penser à ce que Salomon disait en conjonction avec d’autres versets comme Ésaïe 9 : 7
(verset 6 dans Louis Segond) et Éphésiens 3 : 9 et ne pas être rempli d’étonnement ? Il ne s’agit pas de pincer des cordes sur
des harpes pour l’éternité—c’est la chose la plus enthousiasmante qui pourrait venir de l’esprit même de Dieu ! Il vous
remplira d’étonnement—et nous en avons besoin ! Nous avons besoin d’être inspirés. Nous devons utiliser notre imagination
pour nous projeter dans l’univers parce que, après tout, nous allons le gouverner. Nous devons expliquer aux gens combien
tout cela est saisissant !

Qui êtes-vous ? Qui suis-je pour connaître cette merveille stupéfiante ? Qui suis-je pour pouvoir comprendre cela ? Qui
sommes-nous pour faire partie de cela ? Nous sommes de la simple poussière ; si nous ne faisons pas quelque chose de
spirituellement significatif au cours de notre voyage, pendant cette vie, nous allons simplement retourner en poussière. Il n’y a
rien, là, qui vaut d’être sauvé à moins que nous ne raccordions cet esprit de l’homme avec l’Esprit de Dieu.

« Béni soit l’Éternel, qui a donné du repos à son peuple d’Israël, selon toutes ses promesses ! De toutes les bonnes paroles
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qu’il avait prononcées par Moïse, son serviteur, aucune n’est restée sans effet » (1 Rois 8 : 56). Le monde ne croit pas cela,
mais pas un mot de la promesse de Dieu à David, ou qu’Il nous a faite, n’a échoué.

Le cœur de Dieu est avec sa maison

Quand M. Armstrong a consacré l’auditorium Ambassador, en 1974, il a dit que c’était « une des plus grandes occasions dans
notre vie, à tous ». Pensons-nous cela de l’auditorium Armstrong, la maison de Dieu aujourd’hui ? Un jour, ces gens qui ont
visité cette maison, qui n’ont pas été appelés ou choisis dans cet âge, seront absolument choqués de prendre conscience du
message donné ici.

Dans sa prière, lors de cette cérémonie de dédicace de 1974, M. Armstrong a dit : « Maintenant nous en venons au moment
où je veux le consacrer au nom de Jésus Christ vivant à l’honneur et à la gloire du grand Dieu. Dieu tout-puissant, veuille
garantir que nous utiliserons toujours cet édifice à ton honneur et à ta gloire ; que rien n’arrivera ici qui te déplaira. Je te
demande, Dieu Tout-puissant, d’honorer les prières qui s’élèveront vers toi de cet édifice ». Nous avons fait la même prière au
sujet de l’auditorium Armstrong.

« Je te demande de bénir ceux qui y entrent », continua-t-il. « Je te demande de bénir quiconque parlera dans des sermons
ou des études de Bible, à partir de cette plate-forme. Je te demande de bénir tous les gens quand ils y viendront, et d’ouvrir
leurs oreilles et leur esprit pour qu’ils fassent ce qui leur sera prêché dans cet édifice. Je te demande, Dieu Tout-puissant, de
le bénir et le protéger de toute façon—de le préserver, parce que tu es le grand Créateur et tu es le Créateur qui préserve ce
que tu crées. »

Il y avait seulement un problème : les gens n’ont pas voulu le préserver. Ceux qui étaient au sommet ont voulu se rebeller
contre cela. C’était juste un autre édifice ; ils ont donc vendu la maison de Dieu ! Cela montre combien ils sont ignorants pour
ce qui est de la parole de Dieu et rebelles à l’égard du type de l’Élie du temps de la fin que Dieu a utilisé pour rétablir toutes
choses et construire cette maison !

Après que Salomon a fini de construire le temple, Dieu lui a apparu une deuxième fois, comme Il l’avait fait auparavant dans
Gabaon (1 Rois 9 : 2). Quelle occasion Salomon avait ! Qu’est-ce que c’est que de voir Dieu vous apparaître deux fois ?

« Et l’Éternel lui dit : J’exauce ta prière et ta supplication que tu m’as adressées, je sanctifie cette maison que tu as bâtie pour
y mettre à jamais mon nom, et j’aurai toujours là mes yeux et mon cœur [et mes yeux et mon cœur seront là perpétuellement
(selon la King James )] » (verset 3).

L’auditorium Armstrong est la maison de Dieu, et Ses yeux et Son cœur sont perpétuellement sur elle ! Nos yeux et notre
cœur doivent, également, être sur cette maison—perpétuellement ! Nous devons, de tout cœur, être investis dans ce que
Dieu fait ! Il s’agit de la maison de Dieu, et combien nous sommes bénis de pouvoir nous y rencontrer ! Dieu bénit ce qui est
fait dans cette maison ! Mais Il ne va pas la préserver si nous ne prenons pas soin de la préserver nous-mêmes.

Le nom de Salomon implique la paix (1 Chroniques 22 : 9). Dieu a donné la paix à Israël sous le règne de Salomon—un type
du merveilleux monde à venir. Dieu est sur le point d’amener la paix à la Terre entière ! Nous établirons la maison de Dieu à
Jérusalem, et aussi des maisons de Dieu dans d’autres endroits pour l’adoration de Dieu et pour apprendre à nos enfants et
adultes à glorifier Dieu. Notre cœur et notre esprit seront sur tout ce que Dieu fait—perpétuellement !

Glorifiez Dieu sur terre, aujourd'hui
Parlant du deuxième temple, à Jérusalem, M. Armstrong a écrit, dans sa lettre aux membres, du 20 janvier 1964 : « Jérémie
avait prophétisé la reconstruction du temple après 70 ans. Ces Juifs qui étaient retournés avaient mal calculé les dates. Ils
croyaient que les 70 ans n’étaient pas encore venus… Ils se construisaient d’élégantes maisons pour y vivre—mais ils
négligeaient de construire la maison pour que Dieu y demeure ».

Aggée 1 : 7-8 dit : « Ainsi parle l’Éternel des armées : Considérez attentivement vos voies ! Montez sur la montagne, apportez
du bois, et bâtissez la maison : J’en aurai de la joie, et je serai glorifié, dit l’Éternel ». Construire quelque chose pour glorifier
Dieu comme cela, c’est un énorme projet. Il faut beaucoup d’amour envers Dieu. Il n’y a pas de place pour l’égoïsme. Cela
exige de la joie et de la gratitude.

Le verset 14 montre que Dieu a stimulé l’esprit de Zorobabel et le reste du peuple pour accomplir cette énorme tâche.

Voici ce que j’ai écrit avant que nous ne construisions l’auditorium Armstrong, la maison de Dieu : « Aujourd’hui, Dieu veut
que nous Lui construisions une maison. Pouvons-nous être stimulés comme Zorobabel ? Si c’est le cas, nous allons
construire—et construire vite—et ce sera impressionnant, et nous glorifierons Dieu partout sur cette Terre ! Après tout, le livre
d’Aggée est une prophétie pour nous, aujourd’hui.

« La Version révisée standard, au verset 8, déclare : “Montez sur les collines, apportez du bois, et bâtissez la maison afin que
j’en prenne plaisir et que je puisse apparaître dans ma gloire…ˮ Dieu veut vraiment apparaître dans Sa gloire. Il veut que les
gens le connaissent comme Il EST vraiment. “Que je puisse apparaître dans ma gloireˮ est une expression fascinante. Nous
devons construire cette maison pour que Dieu en prenne plaisir, et ensuite Il va “apparaître dans Sa gloireˮ ! En esprit, Dieu
sera présent et nous donnera encore plus de Sa présence glorifiée ! Ce sera de loin la plus belle construction du campus du
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Collège Herbert W. Armstrong. Et plus nous glorifierons Dieu dans cette maison, plus Il apparaîtra dans Sa présence
glorifiée ! »

Dieu veut que toute Sa splendeur et Son honneur soient manifestes au monde.

Ésaïe 60 : 1 déclare : « Lève-toi, sois éclairée, car ta lumière arrive, et la gloire de l’Éternel se lève sur toi ». Nous avons la
gloire réelle de Dieu.

« Des nations marchent à ta lumière, et des rois à la clarté de tes rayons » (verset 3). Les gentils et le monde entier viendront
à nous et à cette lumière quand nous serons glorifiés comme Dieu. Ils seront désireux d’aller là où Dieu est glorifié. Nous
devons manifester autant de cette gloire que nous le pouvons, aujourd’hui, et amener les gens à cette merveilleuse et
précieuse lumière.

Le but de Dieu n’est pas de recevoir votre argent. Son but est de vous glorifier comme Il est glorifié ! Ésaïe 60 : 1-3 montre
que Dieu va nous glorifier de la façon qu’Il est glorifié SI nous le glorifions sur cette Terre, aujourd’hui. C’est spécial. Dieu veut
Sa gloire ici-bas, aujourd’hui ; c’est pourquoi vous êtes là !

M. Armstrong a continué : « Quand j’ai lu, à nouveau, le message de Aggée, venant de Dieu—il est venu comme un éclair, tel
un message de Dieu à Son église aujourd’hui ! Cela m’a frappé comme un puissant message venant directement de Dieu que
nous ayons projeté de construire, d’abord, des bâtiments à usage universitaire. Mais ici nous sommes au siège central de
Dieu, sur la Terre. Et nous projetions de différer la construction de la maison de Dieu, pour qu’il y habite (en esprit) ! »

La maison que nous avons construite est un endroit dans lequel Dieu peut habiter en esprit. S’Il a une maison, et nous avons
construit cette maison, cela montre quelque chose à notre sujet. Et cela a apporté, et apportera, encore plus de bénédictions !

M. Armstrong a écrit : « Frères, je suis allé directement au conseil des ministres de Dieu, assemblés dans notre ancienne
salle de réunion, et leur ai annoncé que la maison de Dieu—le nouvel auditorium, le lieu de réunion pour l’église, au siège
central—doit venir ensuite sur la liste des priorités » (ibid.).

Quand le Christ dit de faire cela, nous devons le faire ! Il est le Chef. Et si nous ne le faisons pas ? Qu’est-il arrivé à la maison,
à Pasadena ? Quelle histoire misérable, trois fois misérable !

M. Armstrong a reçu cette directive de Dieu ! Il a dit dans cette lettre : « Il s’agit d’un ordre direct de Dieu ! Ce n’est pas à nous
de contester. Le Christ vivant est le Chef de l’Église de Dieu. Il mène—Il dirige Son Église. Et, comme Zorobabel était
obéissant à l’ordre—et avec l’aide enthousiaste et généreuse de tout le peuple, il a commencé à construire la maison de
Dieu—nous le devons aussi…

« Elle sera ordinaire et simple—juste un auditorium de 1 200 sièges—mais vraiment belle dans le caractère, la qualité et la
conception architecturale… Nous devons financer la majorité de cette opération de construction en payant comptant au fur et
à mesure ! Frères, ce message de Dieu disant de Lui construire la maison pour qu’Il y demeure, c’est Son ordre tout autant à
VOUS qu’à moi ! »

Si vous connaissez Dieu, vous n’allez pas construire une petite boîte à biscuits. Glorifierait-elle Dieu ? Cela doit être spécial.
Quand nous entreprenons de construire une maison pour Dieu, nous travaillerons pour la rendre aussi belle que possible afin
de glorifier Dieu !

Le mur de Salomon : une découverte magnifique et un avertissement
Le temple était le plus magnifique des projets de construction de Salomon, mais il a bien fait aussi pas mal de construction
ailleurs dans la ville et au-delà. Parmi ses autres projets, Salomon a fortifié Jérusalem en construisant un mur tout autour
(1 Rois 9 : 15).

En 1968, le professeur Benjamin Mazar a été le premier à mettre en route les fouilles, juste au nord de la ville de David, sur
ce qui est connu comme la région de l’Ophel biblique. Après que lui et son équipe ont creusé chaque été durant une
décennie, ils ont atteint un mur datant du temps de Salomon. Les ruines étaient bien préservées, et quelques parties du mur
s’élevaient de manière impressionnante, à presque 6 mètres de haut. En reprenant là où son grand-père avait arrêté, la
Dre Eilat Mazar a commencé de petites fouilles, en 1986, (l’année où Herbert W. Armstrong est mort) qui ont révélé un grand
complexe de porte en pierre, de 13 mètres sur 16 mètres, attachée à une courte section du mur construit par Salomon. En
2009, Eilat Mazar a rouvert les fouilles de l’Ophel, et des détails plus fascinants ont émergé. À l’intérieur de la structure royale,
la Dre Mazar a découvert que le rez-de-chaussée et les murs de la structure avaient été construits durant le 10ème siècle
av. J.-C.

Tout prouve que cette structure a été construite par le roi Salomon et qu’elle est celle mentionnée dans 1 Rois 3 : 1. Cette
Écriture parle de Salomon construisant son propre palais, « la maison de l’Éternel, et le mur d’enceinte de Jérusalem ».
Parlant lors de la cérémonie d’inauguration, la Dre Mazar a déclaré « que la réalité, c’était qu’une fortification extrêmement
imposante et très sophistiquée a été construite par le roi Salomon ». Nos étudiants du Collège Herbert W. Armstrong ont eu
l’honneur de participer à ces fouilles, qui ont donné vie à cette histoire biblique stupéfiante.

Voyez, maintenant, quelque chose que Dieu mentionne dans le contexte de cette construction : « Salomon s’allia par mariage
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avec Pharaon, roi d’Égypte. Il prit pour femme la fille de Pharaon, et il l’amena dans la ville de David, jusqu’à ce qu’il eût
achevé de bâtir sa maison, la maison de l’Éternel, et le mur d’enceinte de Jérusalem » (verset 1). C’était quelque chose dont
Dieu était très soucieux. Dans le contexte, Dieu dit des choses merveilleuses sur Salomon, mais Il voyait aussi les troubles
surgissant à l’horizon.

Remarquez : dans le même contexte, il est dit : « Salomon aimait l’Éternel, et suivait les coutumes de David, son père.
Seulement c’était sur les hauts lieux qu’il offrait des sacrifices et des parfums » (verset 3). Ce n’était pas de bonnes
nouvelles ! Dieu s’est assuré que ce détail soit enregistré parce que cela le tracassait vraiment ! Salomon avait beaucoup de
merveilleux traits et de bonnes qualités ; il avait beaucoup à offrir. Mais il avait un désir des femmes, et cela a créé un
malheur terrible ! Dans ce passage, Dieu avertit Salomon de prendre garde et de prendre le contrôle sur ce péché.

Et vous ? Peut-être avez-vous de merveilleux traits dont Dieu est satisfait—mais vous avez toujours un péché dans votre vie
auquel vous vous accrochez et dont vous ne vous êtes pas occupé complètement. Dieu dit : Prenez garde ! Vous feriez mieux
de vous occuper de tout cela !

Vous connaissez la différence entre Salomon et David ? David était un homme selon le cœur de Dieu ! Il voulait penser
comme Dieu, dans le moindre des domaines ! Il ne pouvait pas supporter qu’il ait un trait ou une qualité qui soit différent de
ceux de Dieu. Ce n’était pas la façon de penser de Salomon, à ce moment-là.

Tout a été donné à Salomon—mais il a fini par presque tout perdre ! Ce mur que nous avons dévoilé à Jérusalem nous
rappelle cette histoire. C’est vraiment un avertissement à chacun d’entre nous, si nous y faisons attention.

L'échec de Salomon
Apparaissant à Salomon une deuxième fois, Dieu lui a donné un fort avertissement : « Et toi, si tu marches en ma présence
comme a marché David, ton père, avec sincérité de cœur et avec droiture, faisant tout ce que je t’ai commandé, si tu
observes mes lois et mes ordonnances, j’établirai pour toujours le trône de ton royaume en Israël, comme je l’ai déclaré à
David, ton père, en disant : Tu ne manqueras jamais d’un successeur sur le trône d’Israël. Mais si vous vous détournez de
moi, vous et vos fils, si vous n’observez pas mes commandements, mes lois que je vous ai prescrites, et si vous allez servir
d’autres dieux et vous prosterner devant eux, j’exterminerai Israël du pays que je lui ai donné, je rejetterai loin de moi la
maison que j’ai consacrée à mon nom, et Israël sera un sujet de sarcasme et de raillerie parmi tous les peuples »
(1 Rois 9 : 4- 7). Dieu tient un roi qui s’assoit sur le trône de David plus responsable que d’autres rois ! Il a prévenu Salomon
que ce serait le cas. Et si vous suivez l’histoire d’Israël à travers le reste des anciens prophètes, vous voyez que Dieu a
exactement réalisé cet avertissement.

Dans son message à la dédicace du temple, Salomon a dit : « [S]i un homme, si tout ton peuple d’Israël fait entendre des
prières et des supplications, et que chacun reconnaisse sa plaie et sa douleur et étende les mains vers cette maison, exauce-
le des cieux, du lieu de ta demeure, et pardonne ; rends à chacun selon ses voies, toi qui connais le cœur de chacun, car seul
tu connais le cœur des enfants des hommes » (2 Chroniques 6 : 29-30).

Seul Dieu connaît notre cœur. Pas nous. David avait des péchés dont il n’avait aucune idée—et devait s’en repentir—avant
qu’il ne puisse même se préparer à construire la maison de Dieu. Nous devons aller devant Dieu comme David et dire : Dieu,
montre-moi mes fautes secrètes. Montre-moi ce que tu vois. Je veux m’en occuper. Dieu nous donnera la correction dont
nous avons besoin.

C’est terriblement dangereux quand nous commençons à croire que nous connaissons notre cœur. Mais c’est exactement où
Salomon a échoué, à ce moment-là.

Dieu lui a dit de ne pas multiplier ses chars ou ses femmes, mais Salomon a fait les deux. « Le roi Salomon aima beaucoup
de femmes étrangères, outre la fille de Pharaon : des Moabites, des Ammonites, des Édomites, des Sidoniennes, des
Héthiennes, appartenant aux nations dont l’Éternel avait dit aux enfants d’Israël : Vous n’irez point chez elles, et elles ne
viendront point chez vous ; elles tourneraient certainement vos cœurs du côté de leurs dieux. Ce fut à ces nations que
s’attacha Salomon, entraîné par l’amour. Il eut sept cents princesses pour femmes et trois cents concubines ; et ses femmes
détournèrent son cœur » (1 Rois 11 : 1-3). C’est insensé ! Imaginez, 700 femmes et 300 concubines ! Était-il fou ? Quelle
sorte de famille est-ce ? Pas étonnant qu’il ait eu des ennuis ! Ces femmes l’ont détourné de Dieu quand il était vieux
(verset 4). Elles avaient un impact quand il était jeune aussi. Il était tellement pris dans ce monde et ses voies, qu’il est même
difficile de comprendre.

Salomon avait toute cette sagesse, et la Bible révèle que Dieu lui est apparu deux fois ! Cependant, Toutes ces femmes ont
détourné son cœur de Dieu. Il croyait pouvoir gérer cela. Laisseriez-vous une femme ou un homme vous détourner du Dieu
vivant ? Cela peut arriver à n’importe lequel d’entre nous si nous ne changeons pas notre méchant cœur selon les standards
de Dieu.

Heureusement, il semble que Salomon se soit vraiment repenti plus tard de sa dépravation. À la fin de sa vie, il a composé le
Cantique des Cantiques, que Dieu a inclus dans la Bible. Si vous comprenez le message incroyablement profond dans ce
livre, vous voyez qu’il a dû être écrit par un homme profondément repentant. Je vous presse de demander un exemplaire
gratuit de ma brochure Le Cantique des Cantiques—le plus grand chant d’amour de Dieu.
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Néanmoins, Salomon a passé par une dépravation indescriptible avant qu’il ne s’en soit détourné. Voyez ce qui est arrivé à
Salomon. Dieu lui a dit que si les gens voulaient s’humilier devant Lui, Il apaiserait le pays ; mais s’ils l’abandonnaient, Il
transformerait cette maison en étonnement pour le monde (2 Chroniques 7 : 22). C’est justement ce qui est arrivé. Le même
mal a été amené sur les Laodicéens, aujourd’hui. Voyons-nous ce qui est arrivé à ce qui était autrefois la maison de Dieu ?
Oh, quel déshonneur ! Je crois que Dieu a voulu que nous Lui construisions une maison pour effacer la laideur qui prédomine
dans l’église laodicéenne, aujourd’hui.

C’est l’acte de couronnement de l’Église de Philadelphie de Dieu relevant les ruines—le plus grand morceau des ruines.

Construire pour la Jérusalem céleste
Les Laodicéens disent essentiellement que Dieu a des temples partout. Mais vous pouvez prouver qui a raison et qui se
trompe, et c’est vraiment relié à Jérusalem. Il est question du temple de Dieu. Dieu dit que ceux qui construisent Sa maison
ont leur siège central dans la Jérusalem céleste !

Galates 4 : 25 montre d’où nous recevons nos ordres : « …car Agar, c’est le mont Sinaï en Arabie, et elle correspond à la
Jérusalem actuelle, qui est dans la servitude avec ses enfants ».

Jérusalem, aujourd’hui, est dans un esclavage terrible ! Quelle est la solution ? Il y a une autre Jérusalem ! Voilà la solution.

« Mais la Jérusalem d’en haut est libre, c’est notre mère » (verset 26).

Notre mère, l’Église, est libre. Le siège central de l’ÉPD est dans la Jérusalem d’en haut ! Imaginez cela ! La directive pour
construire la maison de Dieu n’est pas venue de cette Terre ! Elle est venue de la Jérusalem d’en haut, notre mère ! C’est la
Jérusalem réelle—celle dont nous devrions nous soucier !

« Mais vous vous êtes approchés de la montagne de Sion, de la cité du Dieu vivant, la Jérusalem céleste, des myriades qui
forment le chœur des anges » (Hébreux 12 : 22). C’est où nous allons, et nous sommes libres ! Dieu va nous permettre de
l’aider à libérer la Terre entière, et l’univers entier qui est en esclavage !

M. Armstrong a écrit la conclusion classique au Mystère des siècles concernant le moment où les membres du peuple de Dieu
deviendront des êtres spirituels. Il a écrit dans le dernier paragraphe : « Avec l’accomplissement du Plan magistral de Dieu de
sept mille ans—le mystère des siècles enfin révélé, l’univers infini en cours de recréation, et l’éternité devant nous—nous
arriverons enfin… au commencement ». C’est la conclusion de toutes les conclusions : C’est le commencement !

Abraham avait le cœur fixé sur cette Jérusalem céleste. Il avait la foi en cela—la ville de Jérusalem qui allait descendre sur
cette Terre. C’était cela son but.

Apocalypse 3 : 12 déclare que les Philadelphiens, que Dieu utilise aujourd’hui, se concentrent sur la Jérusalem qui descendra
d’en haut sur cette Terre. C’est « le commencement » dont M. Armstrong parlait. Ce sera le véritable commencement. C’est là
où notre cœur doit être ! Dans cette Jérusalem-là !

Lire le chapitre suivant : Israël : La voie de Jéroboam
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